



STEPHAN LE GALLAIS

## PLAGES ET PORTS

### Les Pavillons bleus hissés dans l'île

Créé par Teragir en 1985, le Pavillon bleu valorise chaque année les communes et les ports de plaisance qui mènent de façon permanente une politique de développement touristique durable. Présent dans 46 pays sur tous les continents, il est ainsi devenu une référence dans les domaines du tourisme, et de l'environnement.

L'organisme vient de révéler les noms des 401 plages et 106 ports de plaisance labellisés dans le pays. La Corse en compte 7.

Il s'agit des plages du Trottel et de la Terre Sacrée à Ajaccio et de la plage du Ruppione à Pietrosella.

Au niveau des ports de plaisance, on retrouve Bonifacio, Tino-Rossi à Ajaccio, Solenzara et Saint-Florent.

## CAP CORSE

### Un plongeur croise un requin peau bleue

Alors qu'il effectuait une

plongée sous-marine devant le Cap Sagro dans le Cap Corse, le plongeur et photographe, Stéphane Le Gallais, a croisé le chemin d'un requin peau bleue. C'est le groupe de recherche sur les requins de Méditerranée qui a partagé l'image de la rencontre qui s'est déroulée au début du mois.

*« L'animal est requin caractérisé par sa forme très effilée - il peut atteindre quatre mètres de longueur - et par la teinte bleue de la partie supérieure de son corps », nous avait expliqué le plongeur lors d'une précédente rencontre. « Le requin bleu possède un long museau effilé, de grands yeux et un corps fuselé muni de deux longues nageoires pectorales, d'une nageoire caudale au lobe supérieur très allongé, et de deux ailerons dorsaux de petite taille. La zone ventrale est blanche. »*

C'est un requin qui n'est pas considéré comme dangereux même si des attaques ont déjà été recensées. Elles sont toutefois très rares et ont toujours eu lieu en eau profonde et près de petits bateaux.